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REQUERIMENTO N° 136/2021

 
Senhor Presidente:
 
                                 O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer a V.Exa. o envio da presente ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal de Itajaí, com cópia à Secretaria
Municipal  de  Saúde,  solicitando  informações  acerca  de  :  1)  Qual  o  número  de  pessoas  que  não
compareceram nos pontos de vacinação para receber a segunda dose da vacina contra a Covid-19? 2)
Qual  estratégia  será  adotada  pelo  município  para  esses  casos?  3)  Qual  tem  sido  o  procedimento
adotado pela secretaria em relação a xepa das vacinas, nos casos em que há agendamento no site,
mas o paciente não comparece?
 

JUSTIFICATIVA:
 

Objetivamos  com  este  requerimento  obter  respostas  que  venham  satisfazer  as  dúvidas  quanto  à
informação fornecida pela Secretaria Municipal  de Saúde,  referente ao número de pessoas que não
compareceram  para  aplicação  da  segunda  dose  da  vacina.  Todo  município  tem  recebido  doses
limitadas da vacina contra a Covid-19 e ao depender do grupo prioritário à ser contemplado, acaba
sendo inviável a vacinação de todos. Sabe-se que deve ser seguido o protocolo de saúde correto para
atingir a imunização que é: uso da máscara; distanciamento; vacinação da 1º e 2º dose e continuar com
os cuidados necessários. Ocorre que alguns munícipes se recusam à serem imunizados com a segunda
dose por razões subjetivas ou até mesmo por acreditar que com a primeira dose já se tem imunidade
contra o vírus. Nesse caso, o questionamento acima, requer respostas de qual o procedimento está
sendo adotado com essas pessoas e se há esse controle por parte do município e, consequentemente,
da Secretaria Municipal de Saúde. Desse modo, a fim de buscar ações de conscientização à população
sobre a importância de tomar a 1º e 2º dose da vacina contra a Covid-19, é de suma relevância as
informações requeridas.
 

SALA DAS SESSÕES, EM 11 DE JUNHO DE 2021 

BRUNO ALFREDO LAUREANO
VEREADOR - MDB




